



El director de la División de la Pesca, John Foster, demostrando el sistema de pesca de altura de su firma, el anzuelo múltiple, que ceba 320 anzuelos en un tiempo récord, cortando el cebo y doblando el anzuelo en una sola operación.

destacar la experiencia de las compañías canadienses para beneficio de los países en desarrollo.

Al describir la CAN-TEC 83 y el Programa de Cooperación Industrial de la ACDI, el Sr. Timmins afirmó: "En la metrópolis global en que vivimos, el comercio es la máquina de crecimiento. Muchos de nosotros, hemos participado una u otra vez en el insumo de esta máquina experimentado sus resultados. Tenemos una conciencia aún más aguda del impacto acelerado de los robots sobre la industrialización y nuestra economía.

Con este telón de fondo, la CAN-TEC 83 se destaca como una exhibición refi-

nada de la transferencia de tecnología, organizada por la ACDI, que ha aprovechado la capacidad empresarial de más de 30 fabricantes canadienses en los sectores alimentarios y energéticos para beneficio de los países en desarrollo de América Latina y del Caribe. Gracias a una serie de seminarios técnicos y comerciales, se han reunido con 150 invitados patrocinados desde México en el norte hasta la Argentina en el sur para proseguir sus mutuos intereses en el desarrollo y la inversión.

"Así es como actúa nuestro Programa de Cooperación Industrial en las fronteras de la ayuda y del comercio. Al apoyar a las empresas pequeñas y medianas, la

ACDI fomenta y construye lo mejor de ambas para beneficio de los países en desarrollo".

Si desea obtener una información más amplia sobre este tema, sírvase dirigirse a: Mr. O.H. Timmins, Director, Américas Industrial Co-operation Division, Canadian International Development Agency, Ottawa, Ontario, K1A 0G4, Canadá.



El Presidente Christopher Scott describe las "Frutas desecadas" sin azúcar de su compañía de frutas, fabricadas mediante un método único por el cual la fruta excelente puede ser secada en un alimento de "conveniencia" popular.

Ayuda de emergencia a víctimas de catástrofes

El gobierno canadiense está suministrando ayuda de emergencia a Mozambique, Zambia y Colombia.

Canadá ha otorgado una ayuda de \$145.000 a víctimas de la sequía y del cólera en Mozambique y Zambia. La Organización Católica Canadiense para el Desarrollo y la Paz recibirá \$100.000 para Mozambique y \$25.000 para Zambia en respuesta a los llamados de la institución Caritas. El Consejo Canadiense de Iglesias recibirá \$10.000 adicional para Mozambique y \$10.000 para Zambia en respuesta a las solicitudes recibidas del Consejo Mundial de Iglesias. La contribución canadiense será utilizada para suministrar atención médica, alimentos, agua potable, semillas, ropa y mantas.

Además, Canadá ha enviado por avión 500 tiendas a víctimas de terremotos en Colombia en respuesta a un llamado del gobierno colombiano. El costo de las carpas y del transporte ascendió aproximadamente a \$175.000.



Participantes del seminario en CAN-TEC 83.